

DELIK HUKUM

Do'a Bersama Hasil Renovasi Bangunan Sekolah Yang Rusak, Kapolres Jember Telah Mewujudkan Amanah Kapolri

Siswandi - JEMBER.DELIKHUKUM.ID

Aug 1, 2023 - 06:40



JEMBER - Kapolres Jember AKBP Moh Nurhidayat melakukan do'a bersama dan potong pita atas selesainya renovasi pembangunan SDN Pakis 02 Panti oleh Polres Jember yang berkoordinasi dengan Bupati dan PLT Kadispendik Kab. Jember, mengingat sebelumnya kondisi sekolah mengalami kerusakan cukup parah dan mengganggu proses belajar mengajar. Senin (31/07/2023).

Bakti sosial berupa renovasi SDN Pakis 02 itu merupakan perintah dan amanah dari Pimpinan Polri saat ini Jenderal Listyo Sigit untuk bakti sosial pembenahan bangunan SD yang sudah mengalami kerusakan cukup lama yang perlu mendapat perhatian kita semua.

Untuk mewujudkan itu Kapolres Jember berkoordinasi dengan Bupati sebagai kepala Pemerintah daerah dan warga masyarakat bersama sama merenovasi bangunan SDN Pakis 02 yang rusak.

"Atas dasar amanah bapak Kapolri Polres Jember melakukan bakti sosial renovasi pembangunan SD ini, yang sebelumnya telah kami koordinasikan dahulu dengan bapak bupati dan kepala dinas pendidikan dan kebudayaan", Kata Kapolres Jember dalam sambutannya.

Lanjut kata Kapolres, " Rasa syukur bahwa Polres jember bisa merenovasi Sekolah ini karena masa depan anak-anak kita nantinya harus lebih baik dari pada kita dan terimakasih kepada Warga yang sudah membantu dalam pelaksanaan renovasi Sehingga pelaksanaan renovasi cepat selesai", pungkas AKBP Moh Nurhidayat.

Sementara itu PLT Kadiknas Drs. Hadi Mulyono, Msi yang hadir dalam acara tersebut menyampaikan " Rasa syukur dan terimakasih kepada bapak Kapolri khususnya Kapolres Jember yang telah merenovasi ruang kelas yang rusak sehingga saat ini guru dan anak didik di SDN Pakis 02 Panti sudah layak untuk melaksanakan giat belajar mengajar sehingga menikmati suasana baru".

Kemudian " Dimana sebenarnya kerusakan SDN Pakis 02 ini dalam daftar antrian renovasi bangunan sekolahan rusak oleh Pemerintah Daerah, namun dengan adanya ini tentunya mempercepat perenovasian bangunan sekolah", ucap Hadi Mulyono.

Kapolres Jember AKBP Moh Nurhidayat berharap dengan selesainya renovasi bangunan ini agar kepala Sekolah serta guru-guru mempunyai inovasi sehingga dapat menarik jumlah siswa lebih banyak lagi.

Acara tersebut dihadiri dan disaksikan juga oleh Kopol Hendry Ibnu Indarto S.I.K, SH (Wakapolres Jember), ibu Mila Nurhidayat (ketua cabang bhayangkari Polres Jember) , ibu Titin Hendry Ibnu (Wakil Cabang Bhayangkari Polres Jember, Pejabat PJU polres Jember, Muspika Kec. Panti, Kepala Desa Pakisn dan Tokoh Agama serta Tokoh Masyarakat Desa Panti. [AR]